



Al objeto de atraer a la clientela a consumir en el mercado y de forma sencilla, se podrán recoger la compra en cualquier momento y sin horarios

Entre las mejoras que afectarán al mercado, el Ayuntamiento ha renovado el alumbrado de los bajos de la plaza ahorrando en consumo y energía

El gobierno municipal mantiene el objetivo de poner en valor el sector primario y el trabajo de las y los productores locales y baserritarras y aumentar el consumo de productos saludables de temporada. Así, para continuar fortaleciendo el mercado local resulta fundamental atraer a clientela y consumidores.

Con el fin de facilitar el consumo en el mercado, se ha puesto a disposición de las y los consumidores un nuevo servicio. Tanto para la clientela que no puede adaptarse al horario del mercado como para los y las más habituales, se ha estrenado un servicio de taquillas que funciona como las consignas. Así lo ha manifestado la alcaldesa Leire Artola en la presentación de esta nueva infraestructura: «A través del

contacto telefónico entre cliente y productor, el cliente podrá realizar sus compras y recogerlas en cualquier momento con total flexibilidad en el horario. Hemos liberado del horario habitual del mercado a las y los consumidores que deseen adquirir los productos del mercado gracias a esta nueva infraestructura», ha señalado la alcaldesa.

El vendedor o vendedora depositará para el cliente en una taquilla la compra que ha realizado. Posteriormente le enviará el código de apertura de dicha taquilla y podrá recoger su compra cuando le convenga. Para la prestación de este servicio se dispone de un conjunto de 15 taquillas o consignas ubicadas en la entrada de Igunea.

Mejoras bajo la plaza

La alcaldesa también ha dado cuenta de otra mejora que redundará en beneficio del mercado ya que se ha modificado y renovado el alumbrado de los bajos de la plaza para mejorar la visibilidad. Se han cambiado 29 puntos de luz adaptándolos al sistema LED. Las lámparas de 70 vatios de potencia han sido sustituidas por las de 22 vatios. Esto traerá consigo una serie de ventajas: el ahorro en el coste disminuyendo el consumo y además la mejora de la iluminación en cantidad y uniformidad. El escudo de Beasain, situado en la pared del fondo de la plaza, también ha sido iluminado de forma especial y se instalará un sistema de medidores de luz para reducir la intensidad del alumbrado en función de la luz solar. De este modo se podrá realizar un consumo acorde a las necesidades reales. Esta mejora se enmarca en la reforma que el Ayuntamiento viene realizando en los últimos años en el alumbrado público unido a los proyectos que se están llevando a cabo en favor de la sostenibilidad, mediante el ahorro energético y el consumo, en beneficio del medio ambiente y en el reto de la lucha contra el cambio climático.

En cuanto a la feria del martes, hoy todos los puestos han vuelto a su lugar de origen debido al fin de los recortes que provocó la crisis sanitaria.

Nuevo servicio para recoger las compras del mercado en cualquier momento

Última actualización: Miércoles, 27 Abril 2022 14:03

Publicado: Martes, 26 Abril 2022 18:22

